

Die Schienen-Fahrzeuge blicken auf eine nicht minder erstaunliche Entwicklung zurück. Die Eisenbahnen Neuseelands sind kein Masstab ! Dagegen erfüllen die amerikanischen "Streamliners" oder die deutschen D-Züge, Stromlinien-Züge und Schnelltriebwagen (Schienen-Zeppelin) nicht nur die Forderungen Schnelligkeit, Sicherheit, Bequemlichkeit, sondern erzeugen auch jenes kribbelnde Vorgefühl der Spannung, welches zur "Poesie des Reisens" zu rechnen ist.

Bild 6:

"The American Express Train, 1855."

Bild 7:

Schnelltriebwagen der Deutschen Reichsbahn, 1934.

Was Seereisen anbetrifft, so gibt es heute noch Leute, die, wenn sie Zeit genug haben, eine Fahrt auf einem Segelschiff vorziehen. (Einige ganz Fanatische sollen sogar am liebsten auf einem kleinen Segelboot um die Welt gondeln !)

Aber Welch ein Erlebnis, welche Freude und Erholung ist eine schöne, bequeme Seereise auf einem modernen Ozean-Riesen !

Bild 8:

Segelschiff